

# BAKAMLA

## Dengan Semangat Gotong Royong, Koramil Karang Pilang Bersama Masyarakat Lakukan Kerja Bakti

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 9, 2025 - 11:51



Surabaya – Dalam semangat kebersamaan dan gotong royong, Koramil 0830/19 Karangpilang bersama warga Perumahan Pondok Maritim Kelurahan Balas Klumprik, Kecamatan Wiyung, menggelar kerja bakti massal pada Minggu (9/2/2025) pagi. Kegiatan ini melibatkan Koramil Karang Pilang dan melibatkan

berbagai elemen masyarakat, termasuk aparaturn pemerintahan setempat serta tokoh masyarakat.

Sasaran Kerja Bakti, Warga dari RT 05, RT 06, dan RT 11 bertanggung jawab membersihkan area mulai dari Gerbang Utama Perumahan Pondok Maritim hingga Kolam Pancing. Warga RT 03, RT 04, RT 07, RT 08, RT 09, dan RT 10 bergotong royong membersihkan saluran drainase di depan makam hingga ke arah utara menuju Masjid Al Zaitun. Warga RT 01, RT 02, dan RT 12 bertugas di wilayah mulai dari Makam Maritim hingga Pos Kamling RT 01. Selain pembersihan, mereka juga melakukan perapihan jalur jalan serta penataan kembali fasilitas umum yang ada di area tersebut.

Kerja bakti ini mendapat dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk. Camat Wiyung, Lurah Balasklumprik Dinas Kebersihan dan Pertamanan (DKP), Bhabinkamtibmas Kelurahan Balasklumprik Staf Kelurahan Balasklumprik Ketua RW 06, RW 07, RW 08 beserta perangkatnyadan Kader PSH Perumahan Pondok Maritim

Batituud Peltu Sugeng Hariyono menyampaikan apresiasinya atas antusiasme warga dalam kegiatan ini. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Melalui gotong royong seperti ini, kita tidak hanya menjaga lingkungan tetap bersih tetapi juga mempererat kebersamaan dan kepedulian sosial antar warga," ujarnya.

Kegiatan kerja bakti ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan lingkungan, tetapi juga membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan secara berkelanjutan. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, diharapkan kegiatan serupa dapat rutin dilakukan agar lingkungan tetap nyaman dan asri.

Dengan semangat gotong royong, kerja bakti di Perumahan Pondok Maritim ini menjadi bukti nyata bahwa kebersihan dan kenyamanan lingkungan adalah hasil dari kerja sama semua pihak. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dan menjadi budaya yang lestari di tengah masyarakat.